

DIRECCION
Oficio No. 134
Exp. 94.1-4.9/1

9 de diciembre de 1963

Dr. Julián Adem
Director del Instituto
de Geofísica
P r e s e n t e.

Como investigador de la Universidad me he dedicado totalmente en los últimos años al estudio de las deformaciones de la corteza terrestre debidas a causas geofísicas, como son las anomalías de la gravedad, las corrientes de convección, la heterogeneidad del manto superior, etc., y he estado en continuo contacto con investigadores europeos que se han dedicado a estos mismos estudios. Así mismo he asistido a varias reuniones internacionales en las que se han discutido estos problemas.

Para terminar la investigación que estoy realizando, he creído conveniente cotejar los resultados que he obtenido con las evidencias geológicas de campo en los lugares mas apropiados y aceptar algunas de las invitaciones que he recibido de instituciones extranjeras para discutir con eminentes especialistas mis conclusiones, y por esta razón había planeado ir a diversas partes de la república y al extranjero usando el año sabático a que tienen derecho los investigadores de tiempo completo de la Universidad.

Ahora bien, como para poder gozar del beneficio del año sabático es necesario que se prorrogue mi nombramiento de investigador por el término de un año, ruego a Ud. que si está de acuerdo, presente al Consejo Técnico la solución de mi caso en la forma indicada, en relación con lo que dispone el Artículo 9o. Transitorio del Reglamento de Investigadores.

Muy atentamente,

Ing. Ricardo Monges López,
Investigador Titular de
Tiempo Completo.